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第１８００回例会 会長挨拶 

会長 安本 晋 

たいへんな災害のニュースが参りました。週末の大雨の影響

で、熱海市の土砂崩れ、黄瀬川大橋の崩落等、大きな被害が発

生しました。 

熱海市の土砂崩れはどれくらいの被害かわからず、現在でも

捜索活動が続いていますが、人や物の被害は大変大きなものに

なりそうです。 

また、清水町でも黄瀬川大橋の橋脚が崩れて通行不能になり

ました。新聞報道によれば、復旧には年単位の時間がかかると

の見方がしめされています。黄瀬川で沼津市と清水町が区切ら

れていますが、県道 380 号線ですので、道路管理は静岡県と国

土交通省で補修の対応がされることになると思います。 

みなさまのなかで、直接の被害を受けられた方は、いらっしゃ

らないでしょうか。 

ガバナー、ガバナー補佐からもお見舞いの連絡を戴いており

ますので、ここで紹介させて戴きます。 

早くこうした被害からの復旧が進むことを祈っておりますが、

我々クラブとしても、なにかお手伝いできることがないか、これか

ら継続して考えていきましょう。 

■ 事務連絡 ■ 

＊ガバナー事務所より 

 ガバナー月信７月号 到着 

 熱海豪雨災害支援金募金のご案内 到着 

 2024-25年度ガバナー候補者推薦について 到着 

＊ロータリーの友事務所より 

 ロータリーの友７月号 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   ７月２２日(木)→祝日休会＜サインのみＭＵ無し＞ 

  ＊沼津北ロータリークラブ 

   ７月２０日(火)→祝日週休会 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   ７月２２日(木)→休会＜サインのみＭＵ無し＞ 

        

■ 週報到着 ■ 富士ＲＣ・新富士ＲＣ・沼津ＲＣ・沼津北 RC 

 
スマイル報告 

 

  梅田欣一 司法修習生を連れてきました 

  梅田欣一 ロータリー財団へ 

  梅田欣一 米山奨学会へ 

  梅田欣一 昨年度一年間有難うございました 

  濱田清明 今月もよろしく 

  濱田清明 ロータリー財団へ 

  濱田清明 米山奨学会へ 

  濱田清明 誕生日祝いありがとう。 

  岩邉亜紀 ロータリー財団へ 

  岩邉亜紀 米山奨学会へ 

  安本 晋  本年度宜しくお願いします ３口 

  安本 晋  米山奨学会へ 

  安本 晋  ロータリー財団へ 

  川口尚史 米山奨学会へ 

  川口尚史 ロータリー財団へ 

  川口尚史 妻の誕生日祝いありがとうございます 

 
本日のゲスト・ビジター 

 
   ゲスト 司法修習生 藤原昌平 様 

ビジターはありませんでした。 
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会長挨拶 幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ ガバナー補佐期首訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 安本 晋 

今年度から会長に就任することになりました、安本です。一年

間よろしくお願い致します。 

ロータリーの会員として 6年間感じてきたことをできるだけいい

方向に形にできればと思っております。 

１ 会員増強 
クラブとしてやはり第一に取り組まなければならないのが会員増

強です。７名のクラブは、地区最小ではないものの、やはり様々

な活動をしていくには規模が小さいですし、ロータリークラブにと

って代表的なメリットの一つである、様々な業種、人に出会って

自分の見識を広げられる、というところが難しくなります。そもそ

も、人数が減少したときのことを考えると、ここまで維持しているこ

とも素晴らしいことではあると思いますし、正直今のメンバーは皆

さん非常に接しやすく、協力的で、それでいてバランス感覚にも

優れている方ばかりで居心地の良さを感じてしまうものですか

ら、どうしても今のままが良いというように考えてしまいます。しか

し、組織ですので、人を増やす努力をしなければいずれは消滅

してしまいます。 

昨年から濱田さんを中心にいろいろ努力して戴きましたが、ど

うしても簡単ではありません。経費節減が求められている風潮か

ら、更に追い打ちをかけるようにコロナ禍が重なり、人と集まる機

会を避けるように言われれば、なかなか満足に会員増強ができ

ないことは身に染みて分かります。 

今後、会員増強委員会の卓話などの中で今後どうしていくか

考えたいと思いますが、まずは具体的な目標なり対象者なりを十

分に絞り込んで、その方に対して集中的にお願いする形をとっ

ていきたいと思っています。 

２ ＲＩ会長について 
今年のカルカッタ-マハナガル・ロータリークラブ（インド、西ベ

ンガル州）出身のインド人、シェカール、メータさんが会長です。 

今年の国際ロータリーのテーマは、「奉仕しよう  みんなの人

生を豊かにするために」というテーマです。詳しいメッセージや

内容はまたガバナー補佐やガバナーから伝達があるともいます

が、今回の会長は、現在経済成長著しいインドからの初のＲＩ会

長ということで、特に奉仕活動の実施と会員増強に強い意欲を

持っています。 

奉仕活動の拡充としてお話しされているのが、ロータリー奉仕

デーの開催です。 

当クラブでは、柿田川清掃保全奉仕が既にロータリー奉仕デ

ーの要件をクリアしておりますので、ロータリー奉仕デーの活動

として申請しています。しかし、会長幹事会が開催された際に

は、どのような活動を行うか、未定であるクラブもあるようでした。   

ここ数年のロータリーの傾向では、ＩＭなどで、各クラブの活動紹

介の機会が多く取られているように思われますので、また、各ク

ラブがどのようなロータリー奉仕デーの活動をしたのか、楽しみ

にしておきたいと思います。 

３ 奉仕事業について 

昨年、当クラブが予定していた柿田川清掃保全奉仕、シニア

＆ジュニアグラウンドゴルフ大会、ポリオ募金、ふれあいバザーと

いった、クラブ外の人を呼んで実施する奉仕活動はほとんどが

中止せざるを得ない状況になりました。 

今年度については、現状どうなるかわかりませんが、希望者にワ

クチンが行き渡ると言われる 11 月頃までは活動を行うことが難し

いのではないか、と個人的には感じております。 

そういったなかで、現在、柿田川清掃保全奉仕については、実

施の方向性で検討しております。 

今年度については、東京からの参加は見合わせ、2620 地区の

奨学生及びクラブとの間で実施を計画しており、現状では沼津

北クラブと浜松ハーモニーロータリークラブ（安間パストガバナー

の所属しているクラブです。）が参加することになり、規模を絞っ

て行うことになると思います。いずれにせよ、柿田川清掃保全奉

仕については今後も清水町や地区と検討をしていきながらでき

るだけ開催していけるように努力したいと思っております。 

以上 

 

 

会員慶事 

 
  【本人誕生日】 

  濱田清明会員 

 

  【配偶者誕生日】 

川口靖奈様 

 

  【結婚記念日】 

なし 

いった、クラブ外の人を呼んで実施する奉仕活動はほとんどが

中止せざるを得ない状況になりました。今年度については、現状

どうなるかわかりませんが、希望者にワクチンが行き渡ると言わ

れる１１月頃までは活動を行うことが難しいのではないか、と個人

的には感じております。 

そういったなかで、現在、柿田川清掃保全奉仕については、

実施の方向性で検討しております。 

今年度については、東京からの参加は見合わせ、２６２０地区

の奨学生及びクラブとの間で実施を計画しており、現状では沼

津北ＲＣと浜松ハーモニーＲＣ（安間パストガバナーの所属して

いるクラブです。）が参加することになり、規模を絞って行うことに

なると思います。いずれにせよ、柿田川清掃保全奉仕について

は今後も清水町や地区と検討をしていきながらできるだけ開催し

ていけるように努力したいと思っております。 

以上 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ５名 71.43% 71.43% 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・濱田・川口・安本 

 

欠席： 齋藤・岩邉 

 

ＭＵ：   

会長就任挨拶 

 

計５名 

 

計２名 

 

計０名 

 
第２回 理事会報告 

 
①８月の例会プログラムについて（例会日は毎週水曜） 

 ０４日 1803回 C協議会（柿田川清掃奉仕・会員増強委員会）  

※理事会 11:30 

 １１日 1804回 ガバナー補佐期首訪問（会長幹事会 12：00） 

 ２５日 1805回 各委員会委員長就任挨拶 

 

 ②前会長幹事慰労夜間例会について（8/11・水・18:30） 

  ・場所 茂よし  ・会費 8,000円 

 

 ③熱海豪雨災害支援金募金について 

  ・一人 3,000、クラブから 9,000円で合計 30,000 を送金予定 

   とし、本日集めますので宜しくお願い致します。 


